



### Comentario / Leonardo Curzio (Periodista)

“Este país tiene un gravísimo problema con horrar la palabra. Está en aquel que dice ‘se lo tengo mañana patroncito’ y no lo tiene, pero dirá, bueno, así somos. Eso pasa mucho en las escuelas, etcétera, y no pasa nada. Pero que se inscriban en este caso legisladores, por una lista por acciones afirmativas -Silver Mesa publicó un trabajo en El Universal que honra el trabajo periodístico-... presentaron documentos falsos y obtuvieron apoyo a cambio de cartas. De 65 diputados que llegaron por acciones afirmativas a la Cámara, al menos 11 lo hicieron con alguna irregularidad y no se salva nadie. ¡Ah cómo se nos da esto de no cumplir con la palabra!”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAkOf8ktrLDxjTk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213095&parId=75F18D3264FEE48F%213080&o=OneUp>